



## Pandanauten: Erfolgreicher Aktionstag

**Schötz.** Klein, aber oho – genau nach diesem Motto stand er da, der knallgelbe Fiat Panda, der die Pandanauten an der Mongol Rally 2012 ins Ziel bringen soll. Wie genau dies funktionieren soll, diese Frage stellten sich viele neugierige und interessierte Gesichter, welche am Aktionstag der Schötzer Pandanauten begrüsst werden durften. Von mongolischen Austauschstudentinnen wurden die Besucher kulinarisch verwöhnt und die Gründerin des Hilfswerkes Freundeskreis Mongolei, Sandra Neitzke, gewährte mit ihrem Stand mit handgemachten mongolischen Spezialitäten einen wunderbaren Einblick in das geheimnisvolle Land. Mithilfe von Filmen und Dokumentationen von anderen Teams, welche an dieser Rally teilgenommen hatten, wurde den Besuchern die Möglichkeit gegeben, sich in die Rolle der drei Abenteurer hineinzusetzen. Auch die jüngsten Gäste kamen ins Pandafieber. In der Kinderecke wurden fleissig Pandabärmasken gebastelt und bemalt. Ausserdem konnten diverse Pandanautenartikel gekauft werden, um so das Projekt zu unterstützen. Der gesamte Erlös des Tages geht in die Spendenkasse für das Hilfswerk Freundeskreis Mongolei, welche durch die Besucher bereits grosszügig gefüllt wurde. Weitere Infos: [www.pandanauten.ch](http://www.pandanauten.ch), [www.freundeskreis-mongolei.org](http://www.freundeskreis-mongolei.org)

Fotos **Vanessa Wey**